

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS
TELEVISIÓN-MATUTINA
MARTES 17 DE ABRIL DE 2007

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

POLÍTICA

El Senador del PAN, **Guillermo Tamborrel Suárez** criticó al PRD y otros grupos, por oponerse a que la Iglesia manifieste su postura respecto al aborto. Dijo que no sólo tienen el derecho, sino la obligación de manifestar su posición y con ello no violentan en ningún momento a la constitución. (TVA)

LEGISLATURA

El nombramiento del nuevo magistrado de justicia para menores podría darse hasta el 15 de septiembre, que sería la fecha límite, por ser el año de haberse publicado la ley y no el 1 de mayo cuando entra en vigor este tipo de justicia, señaló el diputado **José Luis Sainz**. (TVA)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Después de dos semanas de vacaciones, regresaron 416 mil niños a la escuela, ayer. Quedan en este ciclo, sólo 56 días, un sólo puente -15 de mayo- y el día del niño sí habrá clases. (TVA)

La Asociación Estatal de Padres de Familia pide a las autoridades municipales mayor seguridad en avenida Pie de la Cuesta, donde los accidentes automovilísticos son recurrentes, los cuales ya le costaron la vida a un menor de edad quien salía de la escuela las Américas y se dirigía a su casa. (NT)

SOCIEDAD

Con pancartas, globos y al grito de Viva la vida, más de mil personas se manifestaron en contra de la legalización del aborto. Partieron del Centro Cultural Manuel Gómez Morín, caminaron por avenida Corregidora para llegar a Plaza de Armas. Familias completas acudieron a esta manifestación en contra de que se legalice el aborto. Entregaron una carta al gobernador ya los diputados. (TVA)

Ayer se reunieron más de mil 300 personas en la ciudad de Querétaro, quienes se manifestaron en una marcha a favor de la vida, es decir en contra de la despenalización del aborto. (NT)

El senador del PAN, **Guillermo Tamborrel Suárez**, explicó que analizan ya en el senado de la República la posibilidad de legalizar también la eutanasia en nuestro país; los perredistas están a favor de esta muerte asistida y los panistas están en contra. (NT)

Para la Iglesia Católica la eutanasia no debe estar dentro del pensamiento de cualquier persona a pesar de su religión, pues no existe algún fundamento para pensar en el sacrificio de la vida humana. (NT)

Sondeo. Para los habitantes de la capital queretana la eutanasia es un tema con muchas vertientes y discusiones, por lo que también será un tema bastante controvertido. (NT)

Debe analizarse a detalle el tema de la eutanasia, por las implicaciones que puede traer desde el punto de vista legal, religioso, médico, político y social, pues cada persona tiene un sentido de vivir y uno de morir. (TVA)

Para fortalecer la alimentación de los niños queretanos, **Francisco Domínguez Servián** se reunió con la Presidenta del DIF estatal, **Marcela Torres**, para que la leche que se incluye en los 96 mil desayunos escolares, sea de productores lecheros queretanos y no de importación, como hasta ahora. (TVA)

Ayer el diputado federal del PAN **Francisco Domínguez** se reunió en privado con la presidenta del DIF estatal **Marcela Torres de Garrido**, donde platicaron sobre la opción de que sean a los productores lecheros queretanos a quien el DIF compre la leche que utiliza para los miles de desayunos escolares que sirve diariamente en todo el estado. (NT)

Ayer fue rescatado un cocodrilo de unos 60 cm en una calle por la zona de los Arcos en la capital del estado; elementos de la guardia municipal se encargaron de atraparlo para después llevarlo a un zoológico. (NT)

Reportaje sobre el mercado de la Cruz, uno de los más visitados de la ciudad. (NT)

MUNICIPIOS

El Presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**, realizó una gira de supervisión de obra en paseo Constitución, paseo del parque (antes carretera a Huimilpan), así como la construcción de la guardería de la clínica de salud en San Pedrito peñuelas y del parque Alfalfaes en la colonia Fundadores. (TVA)

El presidente municipal de Querétaro **Manuel González Valle** recorrió ayer 5 obras que construye el municipio: una clínica, una vialidad, una guardería, un centro de desarrollo social y el centro recreativo Alfalfaes que contará con una alberca y un lago. (NT)

Continúa en análisis el proyecto para la implementación de parquímetros en el centro histórico. **Manuel González Valle** dijo que se llevará a cabo una consulta ciudadana y se consultará a los gobiernos que ya han tenido esta experiencia. Reconoció sin embargo que hacen falta al menos mil espacios de estacionamiento en el centro. (TVA)

Se pospuso la instalación de parquímetros hasta el próximo año, ya que dentro de los recursos etiquetados para el 2007 no se contempló la compra de los mismos, los cuales se pretenden instalar, en su primera etapa, en el primer cuadro de la ciudad. (NT)

En los próximos días, la Secretaría de Desarrollo Sustentable del municipio de Querétaro dará a conocer una lista de las empresas constructoras y promotoras de vivienda que han engañado a los compradores y dejaron problemas en sus casas, informó el titular **Ricardo Alegre Bojórquez**. (TVA)

A solicitud de la Presidencia municipal de Querétaro, la empresa concesionaria de la colocación y limpieza de las papeleras de la ciudad, pondrá en marcha un nuevo vehículo de limpieza y desinfección de estos botes de basura, anunció **Alejandro González Valle**, secretario de servicios públicos. (TVA)

El presidente municipal de San Juan del Río **Jorge Rivadeneira** habló sobre los hechos ocurridos el fin de semana en la casa de **Rojas Zetina**, cuya familia y empleados fueron amagados y asaltados en su domicilio por un grupo armado. Condenó los hechos y dijo que ya se está investigando. (NT)

LABORAL

Reporte en vivo desde el Tribunal de Conciliación y Arbitraje, donde hoy a las 8 de la mañana se decretó una ampliación para el estallamiento a huelga, el cual está previsto para el miércoles 6 de junio de este año. El secretario general del sindicato de trabajadores de Pinal de Amoles, pide prudencia y respeto a las autoridades del municipio por esta ampliación de la huelga, así como que no se amenacen ni despidan trabajadores; a lo que el regidor síndico **Fidel Rivera** precisó que no habrá ni amedrentaciones ni despedidos durante este lapso. Por su parte el presidente del Tribunal **Jesús Lomelí** manifestó que espera que en este lapso se puedan atender algunas peticiones del sindicato, ya que al parecer el municipio no está dispuesto a ceder ante el sindicalismo de este municipio. el ayuntamiento dijo que no se retiraba de la mesa de discusión a pesar de que el sindicato retirara todas sus peticiones y dijo que estaban dispuestos a llegar al estallamiento de huelga. Esto es una situación política. (NT)

Ayer, cerca de mil 500 empleados de la empresa *Alfa-Hylex* se mostraron inconformes y realizan un paro de labores, pues señalan que no les cumplen con las prestaciones de ley, ni equipos de seguridad y el sindicato no los defiende. (TVA)

La empresa *Hylex mexicana* se deslinda de esta situación y aclara que el problema está en la empresa llamada Alfa, que nada tiene que ver, por lo que piden a la autoridad que diferencie. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Ayer a las 10 de la noche en la calle de Allende, esquina con H. Colegio militar en el Pueblito, una persona de aproximadamente 50 años de edad, al parecer de nombre José Guadalupe, fue ultimado a balazos a bordo de su automóvil. (TVA)

Fue acribillado anoche un comerciante de Corregidora; se encontraron casquillos de armas largas y ya se conducen las investigaciones pertinentes. (NT)

Fueron dados de baja 9 elementos de guardia y tránsito municipal en la capital del estado por causas como abuso de autoridad, incumplimiento y hasta por robo. (NT)

Investiga la PGJ a 3 elementos de la guardia municipal por estar relacionados con diversos delitos. El secretario de seguridad municipal **Amadeo Valladares** se deslindó de los hechos y omitió dar detalles. (NT)

El secretario de gobierno municipal **Jorge Luis Alarcón** no entró en detalles de cuántos elementos de la guardia municipal están siendo investigados por la PGJ, pero sí reconoció que hay investigaciones que se están llevando a cabo, sin embargo es responsabilidad de la Procuraduría darlas a conocer. (NT)

Anoche hubo otra vez teatro en el penal de San José el Alto; ahora se estrenó la obra Reflejo de la oscuridad y acudieron algunos importantes invitados. (NT)

La PGJ detuvo a una joven de 21 años que se auto secuestro el pasado 12 de abril. (NT)